

- 28 septembre 2024 -

Inauguration de la première aire de jeux pour chiens à Dudelange

Samedi dernier, le 28 septembre, un nouveau point de rencontre pour les amoureux-ses des chiens et leurs ami·es à quatre pattes a été inauguré : la première aire de jeux pour chiens à Dudelange ! Sur une surface de pas moins de 600 mètres carrés, ce nouvel espace situé dans la rue des Champs à Boudersberg, offre non seulement la place pour les jeux et le défoulement, mais aussi une merveilleuse occasion pour les citoyen-nes de se rencontrer et de bavarder. L'aire se trouve à proximité immédiate du nouveau verger pédagogique et de la prairie fleurie en libre-service.

L'aire de jeux pour chiens est entièrement clôturée, ce qui permet aux animaux de courir librement et en toute sécurité. Des bancs invitent à se détendre pendant que les chiens jouent ensemble. Quelques équipements ont également été installés, comme une bascule, une rampe et un parcours d'obstacles, qui se prêtent au jeu et à l'apprentissage. Le pré est ouvert 24h/24 et dispose de deux entrées pour un accès facile.

Afin de garantir la sécurité et le bien-être de tou·tes les visiteur·ses, certaines règles ont été établies et doivent être respectées par les propriétaires de chiens. Il est important que les propriétaires de chiens assument toujours la responsabilité de leurs animaux, car ils sont responsables du comportement de leurs chiens. L'utilisation se fait aux risques et périls de chacun, c'est pourquoi nous demandons à tous les visiteur·ses de toujours rester attentif·ves et de garder à l'œil leurs animaux. Des poubelles et des distributeurs de sacs à déjections canines sont également disponibles, afin de maintenir la pelouse propre et de promouvoir une approche respectueuse de la nature. L'entretien du parc est assuré par co-labor.

- - -

Il régnait une ambiance joyeuse samedi matin sur cette nouvelle aire de jeux canine. De nombreux-ses propriétaires de chiens de Dudelange étaient présents avec leurs compagnons à quatre pattes lors de l'inauguration de la prairie en présence de représentant-es du collège échevinal et du conseil communal de Dudelange ainsi que des services communaux impliqués dans la réalisation.

En outre, un atelier de composition florale avait été organisé juste à côté dans la prairie fleurie, en collaboration avec co-labor et la ferme floricole Kapenaker Blooms. Les amateur·rices de fleurs ont appris lors de cet atelier à confectionner un bouquet de fleurs fraîches produites localement.

L'inauguration de la première aire de jeux pour chiens à Dudelange est un grand pas en avant vers une communauté amie des chiens, où tant les chiens que les humains peuvent se sentir à l'aise. Nous nous réjouissons de passer de nombreuses heures joyeuses de jeu et de joie dans cette nouvelle oasis pour nos amis à quatre pattes!

Le collège des bourgmestre et échevin·es Dan Biancalana, bourgmestre Loris Spina, Josiane Di Bartolomeo-Ries, René Manderscheid, Claudia Dall'Agnol, échevin·es